

Allardville, NB E8L 1E4
Téléphone : 725-2407 Télécopieur : 725-2435

Comité parental d'appui à l'école Lundi le 7 avril 2025 **Procès-verbal**

Membres présents : Ginette Gallant, Geneviève Thériault McGraw, Yves Duguay, Jessica Plourde, Mylène Richardson, Sophie Haché Poirier, Marie-France Leblanc,

Monica Dugas, Annie Brideau

Membres absents: Marie-Lou Doucet

- 1- Ouverture de la réunion 18h30
- 2- <u>Lecture et adoption de l'ordre du jour.</u> Lecture de l'ordre du jour par Geneviève Thériault McGraw. Proposé par Sophie Haché Poirier, appuyé par Monica Dugas.
- 3- <u>Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion.</u>
 Tout le monde fera sa propre lecture du procès-verbal de notre dernière réunion.
 Proposé par Mylène Richardson, appuyé par Sophie Haché Poirier.
- 4- Questions qui en découlent Aucune question
- 5- Correspondance

Nous avons reçu l'évaluation de la direction qui sera a remplir lors de la dernière réunion. Certains membres ont assisté à une formation concernant les CPAÉ. Notre point à améliorer serait le partage des résumés de nos réunions. Nous proposons de placer nos procès-verbaux sur notre site web afin que les parents puissent aller en faire la lecture.

- 6- Points à discuter
 - Plan d'amélioration de l'école

Nous avons analysé les résultats de la collecte de donnée faites par les enseignants concernant l'école réimaginée. Nous avons une augmentation des activités proposées par les élèves, et les élèves vivent plus d'activités en lien avec l'école réimaginée à l'intérieur de leur programme d'étude.

En ce qui concerne la littératie, les enseignants continuent de préparer des activités en lien avec la littératie structurée. Notre défi, notre enseignante ressource est souvent prise pour répondre à des INV, ce qui diminue le temps d'intervention en littératie.

En ce qui concerne la mathématique, l'enseignement explicite se continue en salle de classe. Cette stratégie semble bien fonctionner.

• Retour collectif Microsoft

Il nous reste environ 17 000\$. Nous allons aller vers l'achat de nouveaux portables.

- <u>Amphithéâtre</u>
- M. Luc Dugas est venu faire une œuvre avec les Lettres L et D de l'école La Découverte de St-Sauveur. Nous proposons d'utiliser les autres lettres afin de créer une œuvre dans la salle de séjour.
- Subvention sportive

M.Wayne en collaboration avec Mme Nadia a obtenu une subvention de 30 000\$ sur 3 ans de Sport Nouveau-Brunswick afin de soutenir le projet Participation sportive dans les écoles.

• ETP enseignants

Nous passons de 9.8 à 8.6. Nous prévoyons que seulement nos 2^e année ne seront pas combinés. Mme Élise Haché fera le 0.6 l'an prochain.

- 7- Prochaines réunions : 9 juin
- 8- <u>Clôture de la réunion</u> 19h05